

地域の情報や身近な話題、
耳寄りな情報を
どしどしお待ちしております！

★ 郷土かるた取り大会 す ばやい手さばきで勝負



←小学校1年生から3年生の部の散らし取り



小学4年生から6年生、中学生の部の源平合戦↓

1月21日、長島町開発総合センター大ホールで、「第2回長島郷土かるた取り大会」が開催され、町内の小・中学校の児童・生徒177人が参加しました。

この大会は、長島郷土にちなんだかるたが使用され、ながしまの文化財、産業、自然を知ることにより、ふるさと長島に郷土愛を持ってもらおうと企画されました。競技方法は、小学1年生から3年生の部の散らし取りと、小学4年生から6年生、中学生は源平合戦のトーナメント方式で戦いました。会場内で句が詠み始められると、子どもたちは一斉に目当ての札を真剣なまなざしで探し、ピシッと素早く取っていました。

試合の結果は下記のとおりです。

○個人戦：小学校低学年 [優勝] 谷村めぐみ、[2位] 倉津美咲音、[3位] 平藪聡汰

○個人戦：小学校高学年 [優勝] 町田知有、[2位] 池上未紗、[3位] 山崎舞奈

○個人戦：中学生 [優勝] 入口逸美、[2位] 富永海太、[3位] 柴田翼

○団体戦：小学校の部 [優勝] 川床小学校B、[2位] 田尻小学校A、[3位] 本浦小学校B

○団体戦：中学校の部 [優勝] 鷹巣中学校D、[2位] 川床中学校、[3位] 鷹巣中学校B

あんなこと、こんなこと、
耳より情報

★ 英会話教室の クリスマスパーティー 日本と違うクリスマス体験

長島町英会話教室は12月22日、クリスマスパーティーを長島町開発総合センターで開催しました。

この日は、同教室の児童180人が参加。子どもたちに日ごろの英会話の授業だけにとどまらず、日本でもビッグイベントとして数えられるクリスマスで、海外と日本の過ごしかたの違いなどを感じてもらおうと、場内の飾り付けやプログラムに趣向を凝らしました。

クリスマスムードいっぱいの会場で待ち受けていたのはサンタクロースやトナカイなどに装った関係者。パーティーが始まると、参加者らと一緒にゲームやダンスなどして楽しみました。参加した児童らは、今回のクリスマスパーティーでちょっと日本と違う異文化に触れ、思い出に残る楽しい一日となりました。



↑サンタクロースに装った講師らと一緒に遊ぶ児童ら

←クリスマスムードいっぱいの会場